

統一要求・統一闘争で2015JR春闘を闘おう！⑭

賃金引き上げ分2,000円は すべて基本給に配分せよ！

2015年度新賃金配分第1回団体交渉

本部は4月1日、「2015年度新賃金配分に関する申し入れ（申第21号）」に基づき、団体交渉を開催しました。今回は組合側から要求の主旨を明らかにし、会社側が現段階での考え方を明らかにしました。（詳細は業務速報『No.946号を参照して下さい』）

本部は「平等な賃金の底上げを求める。会社が回答した賃金引き上げ分2,000円は全組合員一律に基本給に配分し、ベースアップを実施すること」などと要求の主旨を明らかにしました。

会社は、現段階で成案を得ているわけではないとしつつも「組合との議論、新賃金交渉時に明らかにした考え方を踏まえ、当然ながら努力した者が報われるという新人事賃金制度の主旨を念頭に置いて賃金引き上げ分を基準内賃金に配分する」といった考え方を明らかにしました。

本部は会社の考え方に対し「2,000円すべてを基本給に配分しても新人事賃金制度の主旨は損なわれない。昇格時昇給額で努力は報われる。我々は賃金の底上げを要求している。昨年と同様な配分を行えば賃金格差は広がるばかりだ。賃金制度と賃金の底上げは区別し、賃金引き上げ分は一律に基本給に配分すること」を強く主張し、会社の考え方とは対立を確認しました。

第2回団体交渉は4月7日に開催します。会社側から配分について回答があります。

別賃金制度とベアは
だ！区別せよ！